



10 Pièces

300 m²

Réf. V1450MGS

2 050 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur résidentiel et recherché, propriété de 250 m2 environ sur un terrain de 1.12 hectare avec une vue panoramique sur la mer et les îles de Lérins. Au rez-de-chaussée, un espace séjour/salle à manger ainsi qu'une cuisine équipée et un cellier. Au premier étage, la chambre master avec dressing, bureau et salle de bains. Au même niveau, un espace bibliothèque/détente. Au dernier étage, 2 chambres avec leur propre salle d'eau. Cette bastide en pierres est complétée par une maison d'amis de 45 m2 comprenant une salle à manger, cuisine, 2 chambres et une salle d'eau. Également un garage et ...

In a sought-after residential area, property of approx. 250 m2 on 1.12 hectares of land with panoramic views of the sea and the Lérins islands. First floor: living/dining room, fitted kitchen and storeroom. Second floor: master bedroom with dressing room, study and bathroom. On the same level, a library/dining area. On the top floor, 2 bedrooms with their own shower rooms. This stone bastide is completed by a 45 m2 guest house comprising a dining room, kitchen, 2 bedrooms and a shower room. There's also a garage and its own independent entrance. The property includes an infinity pool, several ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

